
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Dienstag, der 21.02.17

Vollkommene Freude
von Br. Thomas Gebhardt

1.Johannes 1:3-4
was wir gesehen und gehört haben, das verkündigen wir euch, damit auch ihr Gemeinschaft mit uns habt;
und unsere Gemeinschaft ist mit dem Vater und mit seinem Sohn Jesus Christus. Und dies schreiben wir
euch, damit eure Freude vollkommen sei.

Manchmal fragen mich die Menschen, ich meine diejenigen, die besonders heilig erscheinen möchten,
warum ich so viele Beispiele aus meinem Leben bringe. Da muss ich nur sagen, was zeigt uns die Bibel?
Beispiele aus dem Leben Adams, Noahs, Abrahams, dem Volk Israel, Moses, Jakobs, Petrus, Paulus und
Beispiele aus dem Leben unseres Meisters JESUS. Die Bibel sagt, wir können nicht über dem Meister sein,
aber wir sollten so wie der Meister sein. 

All das wunderbare Erleben war nicht nur für ein paar Menschen, die vor 2000 Jahren und länger lebten,
sondern all die wunderbaren Dinge, die bei Mose, Abraham, Jakob, Petrus oder Paulus geschehen sind,
geschehen auch noch heute. Und da muss es doch Menschen geben, die dies erleben, mitteilen und
weitergeben, sonst denken die Leute noch, dass Christsein etwas altmodisch angestaubtes ist. O nein,
meine liebe Leser, Christsein ist etwas hochmodernes, herrliches, heute erlebbares. Es ist etwas für Sie!
Heute können Sie noch die gleichen Wunder erleben wie vor 2000 Jahren. Weil wir so wenige Menschen
haben, die heute bezeugen, dass Gott heute ein wunderbarer Gott ist, dass JESUS Christus heute noch
ganz nahe und präsent ist, um unser Leben ganz herrlich zu machen, deshalb fragen so wenige nach
JESUS, nach Gott.

Ich frage Sie, wussten Sie, dass Gott, ganz gleich wie schlecht Sie waren, Ihnen alles vergeben möchte und
Ihr Leben ganz neu machen möchte? Wussten Sie, dass JESUS gekommen ist, um etliche unter Ihnen
gesund zu machen? Wussten Sie, dass Gott ganz kaputte Herzen wieder fröhlich machen kann? Wussten
Sie, dass es JESUS möglich ist, Ihnen immer das zu geben, was Sie täglich benötigen um zu leben?
Wussten Sie, dass Sie JESUS sogar von allen Süchten befreien kann? Wussten Sie, dass JESUS Ihre
Tränen abwischen möchte? Wussten Sie, dass JESUS einfach gut ist und alle Tage bei Ihnen sein möchte,
um Ihnen zu helfen. Sehen Sie, ich habe in unserer Zeit alle diese Dinge selber erleben dürfen und deshalb
muss ich davon erzählen und schreiben, weil das so wunderbar ist. Es zeigt Ihnen, JESUS ist nicht eine
altmodische Gestalt sondern etwas ganz aktuelles, modernes. 

Das Großartige ist, dass wir die Bibel, Gottes Wort, haben. Sehen Sie, und die Bibel zeigt uns: (Matthäus
28:20) ?Und siehe, ich bin bei euch alle Tage bis an das Ende der Weltzeit!? Wenn JESUS da ist, bei uns ist,
dann lassen Sie uns doch das weitersagen, was wir mit JESUS erlebt haben. Aber natürlich gibt es viele
Menschen, die haben nie etwas mit JESUS erlebt. Was sollen Sie weitersagen. Dinge, die andere erlebt
haben?! Hören Sie einmal, was die Apostel, Petrus und Johannes sagen: (Apostelgeschichte 4:20) ?Denn es
ist uns unmöglich, nicht von dem zu reden, was wir gesehen und gehört haben!? Der Apostel Johannes
schreibt das noch eindrucksvoller: (1.Johannes 1:3-4) ?was wir gesehen und gehört haben, das verkündigen
wir euch, damit auch ihr Gemeinschaft mit uns habt; und unsere Gemeinschaft ist mit dem Vater und mit
seinem Sohn Jesus Christus. Und dies schreiben wir euch, damit eure Freude vollkommen sei.? 

Können Sie das lesen? Wir verkündigen Euch das, was wir gesehen und gehört haben! Ach, wenn doch die
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Menschen heute nicht immer nur Theoretiker wären, sondern das dem anderen weitergeben könnten, was
sie gesehen und gehört haben. Wenn das passieren würde, dann wäre die frohe Botschaft, die gute
Nachricht, das Evangelium immer sehr modern und verständlich. Dann wäre das Christentum auch nicht so
angestaubt sondern voller vollkommener Freude. Wissen Sie, danach sehnen wir uns doch alle, nach dieser
vollkommenen Freude.

Sehen Sie, und diese vollkommene Freude ist nur bei JESUS Christus zu finden, vollkommene Freude finden
Sie sonst nirgends. Nun sagte die Bibel, dass wir Botschafter JESU Christi sein sollen. Wie vorteilhaft ist es
doch, wenn der Botschafter seinen Auftraggeber kennt. Nicht nur kennt, sondern vieles mit IHM erlebt hat,
weil er viel Gemeinschaft mit IHM hat.

Haben Sie Gemeinschaft mit JESUS oder ist ER Ihnen fremd? Wenn Sie Gemeinschaft mit IHM haben, dann
bleibt es nicht aus, dass Sie viel mit IHM erleben und dann ist die Folge, dass Sie vollkommen froh und
freudig werden. Dann haben Sie auch immer etwas, was Sie den anderen weitergeben können. Vielleicht
gerade heute an die Menschen mit denen Sie zusammen kommen.

Der Herr segne Sie. Ihr Thomas Gebhardt
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